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Peut-être un tournant important dans le plan social à Condat... Le président du Conseil
Général de Dordogne, Bernard Cazeau, sur l'antenne de France Bleu Périgord ce jeudi matin
attend une réponse d'ici quelques jours de la direction des Papeteries. Dans la négociation, le
nombre de départs aurait été revu à la baisse. Le plan social mis actuellement en place porte
sur 154 départs. "Mais il y aussi la sécurité dans la poursuite de l'usine, quand on commence
par dépouiller petit à petit l'usine et que l'on finisse par la fermer. J'ai donc demandé au patron
de Condat qu'il y ait un investissement important dans l'usine de l'ordre de 18 millions d'euros
pour mettre en place une chaudière bio-masse qui va fournir de la chaleur et de l'électricité.
Quand un patron investit une somme aussi importante, je ne pense pas qu'il puisse fermer dans
les années qui viennent... C'est vrai qu'il y a une diminution du nombre d'emplois dans l'usine
avec les départs à la retraite qui ne seront pas renouvellés. Il  y a, à peu près, 40 personnes qui
vont être mises à la retraite entre maintenant et 2014. Il y aura aussi les départs volontaires,
soit une dizaine de personnes qui veulent changer professionnellement d'objectifs. Il y a en plus
les intérimaires. Sur les 154 départs annoncés, 70 salariés seraient alors concernés par un
licenciement sec. Je demande donc qu'il y en ait une trentaine qui ne soit pas licenciés" dit B.
Cazeau sur l'antenne de nos confrères.
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